



Layda Sansores presumió que ganó amparos a Monreal y Alito: “Vamos bien”



La gobernadora de Campeche, [Layda Sansores San Román](#), anunció que ganó tres procesos judiciales que habían interpuesto en su contra [Ricardo Monreal](#), [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#) y [José Luis Flores Pacheco](#) como resultado de los audios que presentó en diversos episodios del Martes del Jaguar.

Fue durante la última emisión del programa, del pasado 25 de enero, que la militante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) recordó a Flores Pacheco, diputado federal por el partido guinda, al que había acusado de unirse con Moreno Cárdenas para que ella no ganara la gubernatura en el proceso electoral de 2021, y quien **la denunció ante las autoridades competentes**.

De acuerdo a lo que explicó, la denuncia del morenista no procedió debido a que se determinó que **no cumplía con ningún fundamento para actuar contra Sansores San Román**, por lo que la política celebró que se haya arreglado uno de los tantos problemas judiciales que enfrenta.

“Acabamos de ganar un proceso que era muy importante, era (sobre) una denuncia de espionaje que presentó nuestro traidor, ese nos dolió mucho porque nació en esta casa, aquí se hizo, y que ahora que es diputado ya se siente soñado, se volvió el muchacho todo mentiroso, se enamoró el muchacho, yo creo que de *Alito* y ahí iba desde que era diputado (local) y nosotros buscábamos una justificación (...), la cosa es que presentó una denuncia por espionaje, igual que la presentó Ricardo Monreal, **la fiscalía dijo que la del muchacho no tenía ningún fundamento**”, explicó momentos antes de presentar una nueva conversación contra el presidente del PRI.